
    

    

せんだいせんだいせんだいせんだい街街街街ののののアルバムアルバムアルバムアルバム製作委員会製作委員会製作委員会製作委員会２００７２００７２００７２００７    

■■■■■■■■おおおお客様客様客様客様アンケートアンケートアンケートアンケート集計結果集計結果集計結果集計結果■■■■■■■■    

    

【作業期間】2007 年 8 月 4 日～2007 年 8 月 7 日 

【作業者 】コーディネート：協同組合みやぎマルチメディア・マジック  

メディアアシスト 

学生インターン：遠藤かな子、千葉友梨絵、五十嵐文、大内香澄 

        杉田祐子、佐藤美咲、田原麻里 

 
このアンケート集計は、せんだい街のアルバム製作委員会２００７の開催期間中にご記

入いただいたアンケート用紙を、みやぎマルチメディア・マジック メディアアシストの

コーディネートによって、せんだいメディアテークのスタジオと機材を活用して、学生イ

ンターンと協働し、作成したものです。 
 

＜＜＜＜イベントイベントイベントイベント内容内容内容内容＞＞＞＞    

開催開催開催開催期間期間期間期間：：：：7777 月月月月 29292929 日日日日（（（（日日日日）～）～）～）～8888 月月月月 3333 日日日日（（（（金金金金））））    

開催時間開催時間開催時間開催時間：：：：11:3011:3011:3011:30～～～～19:0019:0019:0019:00    

開催場所開催場所開催場所開催場所：：：：せんだいせんだいせんだいせんだいメディアテークメディアテークメディアテークメディアテーク 1111 階階階階オープンスクエアオープンスクエアオープンスクエアオープンスクエア    

来場者来場者来場者来場者    ：：：：約約約約 4,0004,0004,0004,000 人人人人    

アンケートアンケートアンケートアンケート回答数回答数回答数回答数：：：：259259259259 枚枚枚枚（（（（有効回答数有効回答数有効回答数有効回答数 259259259259 枚枚枚枚））））    



１１１１....おおおお客様客様客様客様のののの年代年代年代年代    

10代…6人
2.3% 20代…22人

8.5%

30代…25人
9.7%

40代…34人
13.1%

50代…43人
16.6%

60代…55人
21.2%

70代…48人
18.5%

80以上…17人
6.6%

無回答…9人
3.5%

10代…6人

20代…22人

30代…25人

40代…34人

50代…43人

60代…55人

70代…48人

80以上…17人

無回答…9人

 
 
 

２２２２....おおおお客様客様客様客様のののの性別性別性別性別    

男…134人
51.7%

女…123人
47.5%

無回答…2人
0.8%

男…134人

女…123人

無回答…2人

 



３３３３....このこのこのこのイベントイベントイベントイベントはははは何何何何でででで知知知知りましたかりましたかりましたかりましたか？？？？    

新聞…55人
20.4%

市政だより…23人
8.5%

その他…133人
49.3%

ポスター…5人
1.9%

ＨＰ…1人
0.4%

友人・知人から…
15人
5.6%

無回答…13人
4.8%

チラシ…25人
9.3%

チラシ…25人

ポスター…5人

新聞…55人

市政だより…23人

ＨＰ…1人

友人・知人から…15人

無回答…13人

その他…133人

 
その他の内容について 

 ○たまたませんだいメディアテークに足を運んだらやっていた 
   ○書道展・そのほかの展覧会イベントのついでに寄ってみた 
   ○フリーペーパーの宣伝をみて知った 
   ○図書館に行くついでに寄ってみた、というのがほとんどでした 
 

４４４４....展示展示展示展示のののの内容内容内容内容はいかがでしたかはいかがでしたかはいかがでしたかはいかがでしたか？？？？    

良い
67.3%

まあ良い…76人
30.3%

あまり良くない…4人
1.6%

悪い…1人
0.4%

無回答…1人
0.4%

良い

まあ良い…76人

あまり良くない…4人

悪い…1人

無回答…1人

 



５５５５....一番面白一番面白一番面白一番面白かったかったかったかった展示展示展示展示はなんですはなんですはなんですはなんですかかかか？？？？    
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６６６６....スタッフスタッフスタッフスタッフのののの対応対応対応対応はいかがでしたかはいかがでしたかはいかがでしたかはいかがでしたか？？？？    

良い…157人
60.6%

まあ良い…74人
28.6%

悪い…1人
0.4%

あまり良くない…5人
1.9%

無回答…22人
8.5%

良い…157人

まあ良い…74人

あまり良くない…5人

悪い…1人

無回答…22人

 



７７７７....おおおお客様客様客様客様のののの感想感想感想感想    

 
・仙台は軍都でした。時代のせいかその様な面影がなく淋しい。もう少し軍の匂いのする

ものがあってもいいのじゃないかしら。 
・けん玉の才能を知った。スタッフさんの笑顔が良かった。 
・今回は市電、駅前中心でしたが年代を 20 年～30 年ぐらいで市民のくらしを見たい。駅周

辺で。 
・明治、大正時代の仙台駅素敵だったんですね。建物でも生活道具でも昔のものの方が味

があってかわいいですね。 
・今では聞けない時代の音楽。又聞かせてもらえる機会があれば 
・写真記録の重要さ分かる。写真の品質が悪く大変見づらい。市電の写真が悪いのはどう

してか もっと良いのがあるはず。 
・貴重な写真です。大切にしながらこのイベントを続けるようにしてください 
・県庁 20 年の焼け跡仙台空襲の焼け跡 自分の年も 75 才となり学生時代は戦争一色でし

た。今はあまりにも変り私は秋田出身ですが言葉がよくないコミュニケーションがまだ 
・仙台市交通局の写真がたくさんありましたが場所がどこなのか解かればもっと楽しいと

思います。 
・とてもおもしろかった。またやって欲しい。昔の花壇、大手町周辺の写真も見てみたい。 
・なつかしい写真の数々に思い出がよみがえりました。 
・私は終戦（小学 3 年生）でした。あまり良くわかりません。年長の方達でクラス会があ

るそうですのでその会にいらしてくださればたくさん収集出来ると思います（東二小） 
・自分で小学校に通っていたころ見た北四の車庫はよくわかりました。 
・開始時間がチラシに表示されていない。11:30～と書いていない。戦前、裁判所狭路地 片

平丁に曽祖父母、祖父母、母たちが住んでいた。住宅地図にのっていないのが残念。今

から協力はできないか（母の記憶）。戦前発行の仙台市全図を持っていますが必要です

か？あるうちに。 
・良党院丁に住んでいましたが、幡崎神社の入口は現在の片平丁側でなく西側の良党院丁

側から入ったと思います。 
・思い出は尊いもので大切にしたく素晴らしい企画です。 
・開会時間 11:30 は遅い。10:00 くらいには開放してほしい（長町コーナーも作って欲しか

った） 
・展示を見た市民の方々がメモしている内容に興味を感じました。仙台の素晴らしい様が

わかりました。仙台駅の歴史も感動ですね。目でみることができて。ケヤキ君たちもよ

ろこんでいる企画ですね。 
・市内で利用できた市電は身近な乗り物だった。大変懐かしく昔を思い出した。 



・なつかしのＣＭが欲しい。 
・一番町などのもっとくわしい写真などがあればよい。 
・米ヶ袋に住んでいたので、片平町方面から、一番町商店街への入口周辺 日本生命協和

●●の看板を目にしてとても懐かしく、うれしく思い、参加者としばし話し合いの場を

もてました。 
・懐かしい写真もあり、じーんとしました。私たちの生まれる前から、この街を作ってき

てくれた方々の愛情も伝わってきました。ぜひ母も連れてきます！ 
・「へー、昔はこうだったんだ」と思う前に「懐かしい！！」と思う自分にびっくりした。 

是非またやっていただきたいです。 
・こういった仙台にかかわる写真の展示会をもっとやってほしいです 
・私は 81 歳です女学校へ通う時、大学病院前から市電に乗ると朝は乗車券が 4 銭で 1 銭安

いので往復 8 銭で買ったものです。普通は 5 銭で乗るのですがいい時代でした。 
・できれば 1 冊の本にこういう企画をまとめてほしい。 
・本出してください。 
・(昔、青葉通りとかに靴磨きの人っていましたよね)またやってほしい。仙台人でよかった。 
・東一番丁に住んでいたので懐かしいです。 
・家族で楽しめる展示だと思います 
・現在の街並みの風景などを後世に伝えていくことは、現世の人の義務と思いますので、

できるだけ写真等で記録していきたいと思います。 
・昔ながらの風景街並みなど路面電車も懐かしい思い出です。ありがとうございます。 
・このような企画をどんどん催して欲しい。 
・10 年前と大きく変わらない気がしたが、約 2,30 年前はすごく違って見えた。 
・懐かしく楽しい大変良い企画ですね。原町から一番町までピアノを習うのに、Ｓ43、4
年市電で通っていました。まちがって長町行きに乗ってしまったとき心細くしている私

に「大丈夫！」と乗り継ぎ券をくれた運転手さんを思い出しました。日常忘れてしまっ

ていることが鮮明に戻ってきました。写真の力ってすごいなと思いました。 
・これからも、色々企画してください 
・お姉さんが優しくい教えてくれたので楽しかったです。 
・観光で仙台に参り、たまたま立ち寄りました。写真に残そうというこの取り組みは、す

ばらしいと思います。また、多くの方が年代問わず興味を持って見ておられることが更

に、すばらしいと思いました。 
・懐かしいもの見たこともないものなど・・仙台の街中に詳しい人で来てない人に見ても

らうともっといろいろわかるのに・・・もっと広告を！ 
・市電の残っている都市は文化的に美しく、建物も調和している 
・大変懐かしく、同じ年代の方たちと思わず立ち話、友達のように語り合いました。まと

めて本にしてみては・・・ 


